



## Celebración del Día del Abuelo en el CAIPI



El Centro de Atención Integral a la Primera Infancia de la Contraloría General (CAIPI) celebró el Día del Abuelo.

El evento contó la presencia de unos 50 abuelitos, quienes también recibieron charlas sobre el rol motivador de esta figura dentro de la familia.

Los niños del CAIPI ofrecieron cantos, bailes y regalos a los abuelos que fueron agasajados en las instalaciones de la Casa Club de la Contraloría.



## Promueven la participación ciudadana a mujeres emprendedoras en Ciudad del Saber



La Dirección Nacional de Participación Ciudadana realizó jornada de Orientación y Promoción a mujeres emprendedoras de la Ciudad del Saber,

El objetivo de la jornada de orientación fue la de fomentar, construir y fortalecer la participación activa, en este caso de la mujer, en espacios de oportunidades que impacten positivamente en todos los sectores de la sociedad, haciéndola más inclusiva.

El evento contó con la presencia de la gerente de Emprendimiento Femenino y Social de la Fundación Ciudad del Saber y la directora empresarial del Canal, quien manifestó sentirse agradecida por el apoyo brindado por parte de la Dirección Nacional de Participación Ciudadana (DINPAC) de la Contraloría General de la República.





## Servidores de la Contraloría son capacitados para agilizar aún más sus proyectos y metodología



La capacitación realza el sentido de compromiso, de organización y medición de indicadores con el fin de encontrar mejoras en cada dirección y departamento para que puedan ser aplicadas en una unidad administrativa o en el ámbito personal.

Rufino Cedeño, asistente ejecutivo de la Dirección de Administración y Finanzas, aseguró que estas capacitaciones complementan el trabajo para tener una mejor gestión en los proyectos futuros.

Isaac Zambrano, fiscalizador de obras de Dirección General de Ingeniería, detalló que los proyectos son el desarrollo de cualquier actividad y las metodologías ágiles son herramientas para dar seguimiento al proyecto garantizando una ejecución en la línea del tiempo.





## Funcionarios de auditoría se perfeccionan en los procesos de contratación pública



Funcionarios de la Dirección Nacional de Auditoría General fueron instruidos sobre los procesos de administración y contrataciones públicas, que abordó aspectos claves en el marco legal, la planificación estratégica y las herramientas de control.

Alcides Segovia, director Nacional de Auditoría General, señaló que el "Seminario Aspectos Importantes de la Administración Pública y del Proceso de Contrataciones Públicas" servirá para reforzar los conocimientos de los servidores, los cuales deben determinar si los fondos o bienes del Estado se manejan con corrección. Sus apreciaciones se dieron tras el inicio del primer grupo que participa de este taller.



## Funcionarios de la Contraloría participan de bazar para emprendedores



Plantas, bisuterías, y artesanías, fueron algunos de los artículos que ofrecieron funcionarios de las diferentes direcciones de la Contraloría General de la República, quienes participaron del bazar de emprendedores; esta iniciativa le permite a cada uno de ellos dar a conocer sus productos y generar algún ingreso extra.

La Dirección Nacional de Desarrollo de los Recursos Humanos por medio del Departamento de Bienestar Laboral y Social llevaron a cabo el evento y agradecieron a todos los participantes. Además, y exhortaron a los demás servidores a participar en las fechas venideras ya que entre los proyectos esta la realización de un bazar Navideño en el cual esperan aumentar la participación, ya que el mismo es totalmente gratis.





## Fiscalización e impacto a través de nuevos mecanismos de participación ciudadana



Con el propósito de involucrar a más personas en la fiscalización y transparencia de la gestión pública, se realizó la presentación de la Estrategia Funcional de Participación Ciudadana, en la que la Contraloría General refuerza sus mecanismos actuales para fortalecer el vínculo institucional con la población panameña.

La Dirección Nacional de Participación Ciudadana (DINPAC) presentó la iniciativa que se efectuó con el apoyo técnico del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), destacando su organización e implementación efectiva para el periodo 2024-2028, así como los beneficios e impactos que tendrán los nueve mecanismos que se pretenden desarrollar.



## Proceso de depuración y conciliación contable de cuentas del Estado



La Dirección Nacional de Métodos y Sistema de Contabilidad (DNMSC) y el Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial (MIVIOT), sostuvieron un encuentro para ponderar la importancia de valorar los procesos de compra del Estado, en regiones específicos como, la adquisición de equipos rodantes entre otros y su periodo de vida útil para garantizar la inversión a futuro.

Igualmente, se abordaron temas como la depuración y conciliación contable los cuales, son procesos fundamentales para mantener la precisión y la integridad de los registros financieros de una empresa. Estos procesos deben realizarse de manera regular para mantener la integridad económica y evitar problemas a corto plazo.

